

Aktion Laufabzeichen bei der LG Rülzheim erfolgreich durchgeführt

Geschrieben von:
Freitag, 12. Oktober 2012

Immer ein Highlight zu Beginn der Herbst- und Wintersaison: der Erwerb des Laufabzeichens. Lauftreffwart Alwin Wagner hatte zu diesem Ereignis aufgerufen und viele Läuferinnen und Läufer waren der Einladung gefolgt. Beim Laufabzeichen geht es nicht in erster Linie um Wettbewerb und Schnelligkeit, sondern darum, 1 bzw. 2 Stunden ohne Pause in der Gruppe miteinander unterwegs zu sein. Um 15 Uhr ging's los für die 2 Stundenläufer und um 16 Uhr für alle, die es sich vorgenommen hatten, das Laufabzeichen für eine Stunde zu erwerben. Pünktlich auf die Minute wurden die Teilnehmer an den Start geschickt – sie erlebten diesen Lauf bei warmem, aber doch angenehmem Herbstwetter und bester Stimmung.

2 Stundenlauf

Bei den 2 Stundenläufern konnten sich die Bewerber für das Laufabzeichen zwischen zwei Gruppen entscheiden. Klaus Tüllmann und Roger Happel begleiteten die schnelleren Läufer und legten mit ihnen etwa 22 km zurück. Auch die Gruppe von Stephan Hammer war sehr gut drauf. Die Damen machten das Tempo („Frauenpower“) und absolvierten in auf die Sekunde genau 2 Stunden knapp 19 km.

1 Stundenlauf

Auch bei den 1 Stundenläufern bildeten sich 2 Gruppen. Sie wurden begleitet von Otto Pfadt und Hubert Fischer. Die Walker und Nordic Walker wurden von Georg Kimmel („Schorsch“) betreut. Alles in allem war das „Laufabzeichen“ wieder eine rundum gelungene Veranstaltung, die schon seit Jahrzehnten mit großem Erfolg durchgeführt wird.